

## PUNTO DE ACUERDO

# Cuestionario, no comparecencia

Se aprobó que  
Serranía responda  
preguntas, lo cual  
la exime de ir al  
Congreso

POR GEORGINA OLSON

[georgina.olson@gimm.com.mx](mailto:georgina.olson@gimm.com.mx)

Morena propuso en el Congreso de la Ciudad de México enviar preguntas a la directora del Metro, Florencia Serranía, sobre el desplome en la Línea 12, sin embargo, los legisladores de oposición votaron en contra, por considerar que el punto de acuerdo excluía la posibilidad de llamar a la funcionaria a comparecer.

“Voy a votar en contra de este punto de acuerdo porque no es cuestión de que el Congreso pregunte a la autoridad, en eso no habría ningún problema; estoy en

contra del punto de acuerdo porque pretende quitar la posibilidad de que comparezcan los servidores públicos, pretende quitar la posibilidad de que se arme una comisión

investigadora”, expresó en la sesión virtual del pleno el vicedecordinador de la bancada del PRD y exdirector del Metro, Jorge Gaviño.

Aclaró que los legisladores pueden “hacer preguntas parlamentarias sin necesidad de puntos de acuerdo, cualquiera de nosotros puede hacerlo.

“El que Morena proponga que cada partido haga una pregunta, pues pretende quitar la facultad, la atribución de actuar en emergencia y tener una Comisión o la posibilidad de una comparecencia”, dijo Gaviño.

Mientras que José Luis Rodríguez, de Morena, expuso que era importante enviar dicho cuestionario a Serranía y el punto de acuerdo se aprobó por mayoría.

